



Zeitlauf

Planetengetriebe für den Einsatz unter erschwerten Bedingungen

01.02.2011 | Redakteur: Monika Zwettler



Mit dem Performax Plus stellt Zeitlauf eigenen Angaben zufolge eine einzigartige Weiterentwicklung seiner Planetengetriebe-Baureihe vor: Das ergänzende Konzept soll sich durch extrem hohe Drehmomente und eine robuste Ausführung auszeichnen. Die Getriebe eignen sich laut Hersteller für den Einsatz unter rauen Bedingungen. Mit nahezu verdoppelten Drehmomenten, die durch vergrößerte Zahnbreiten in der Eingangsstufe und eine Hohlradverzahnung aus gehärtetem Stahl erreicht werden, sollen die Planetengetriebe besonders leistungsfähig sein.

Das Planetengetriebe
Performax Plus ist besonders
für raue und robuste
Applikationen geeignet (Bild:
Zeitlauf)

Copyright © 2011 - Vogel Business Media